

MEDIENMITTEILUNG | BERN, 16. JULI 2024

AUF DEN SCHWEIZER WANDERWEGEN TOBT EIN BÖSER PHARAO ERFOLGREICHE ZWISCHENBILANZ DER COOP FAMILIENWANDERUNG 2024

Seit dem 9. Juni tourt die Coop Familienwanderung unter dem Motto «Der Fluch des Pharaos» durch das Land. Unterdessen liessen sich in Wasserfallen BL, Sattel-Hochstuckli SZ und Bruson VS bereits rund 2500 kleine und grosse Wanderfans ins alte Ägypten entführen. Das Wanderabenteuer findet bis am 6. Oktober noch an sieben weiteren Standorten in der ganzen Schweiz statt.

Nach rund zweieinhalb Stunden wandern, rätseln, mitfiebern und spielen ist klar: Der Pharaos Ramsi hat gegen die abenteuerlustige Kinderschar keine Chance. Die Besucherinnen und Besucher der Coop Familienwanderungen in Wasserfallen, Sattel-Hochstuckli und Bruson konnten erfolgreich verhindern, dass der rachsüchtige Ramsi die Sonne mit seinem bösartigen Fluch für immer verdunkelt. An den bisherigen Veranstaltungswochenenden verdunkelten am Ende jedoch höchstens ein paar Schlechtwetterwolken die noch etwas zaghafte Sommersonne. Die Austragungen an den ersten drei Standorten waren mit 2500 Teilnehmenden gut besucht. Der Auftaktevent in Wasserfallen und die Durchführung in Sattel-Hochstuckli waren sogar weit im Voraus ausgebucht. Die Organisatoren zeigen sich entsprechend zufrieden: «Da die Eventserie schon zum sechsten Mal durchgeführt wird, wissen die Wanderinnen und Wanderer mittlerweile, worauf sie sich freuen können, und sichern sich ihre Startplätze früh», sagt Selina Goldiger vom Veranstalter Hotz'n'plotz Entertainment.

Auf den familienfreundlichen Rundwanderungen entführen Darstellerinnen und Darsteller der FUX Agentur die Teilnehmenden an verschiedenen Stationen in das Land der Pyramiden und Hieroglyphen. Agenturinhaber und Schauspieler Michael Fuchs zieht nach drei Auftritten als Pharaos Ramsi eine positive Bilanz: «Die mystischen Charaktere und die exotischen Kostüme wirken in den uralten Schweizer Landschaften besonders reizvoll. Die Kinder vergessen vor lauter Staunen fast, dass sie unterwegs auch einige Streckenkilometer absolvieren.»

DAS WANDERABENTEUER GEHT WEITER

Zwischen dem 10. August und dem 6. Oktober bietet sich noch sieben weitere Male die Möglichkeit, am interaktiven Wanderspass teilzunehmen. Für die verbleibenden Destinationen können unter www.coop-familienwanderung.ch nach wie vor Tickets gebucht werden. Veranstaltet wird die Coop Familienwanderung seit 2018 von der Marketing- und Eventagentur Hotz'n'plotz Entertainment. Unterstützt wird sie von der Titelsponsorin Coop, der Schweizerischen Post als Hauptsponsorin, den Wanderpartnern Babybel® und komoot, den Medienpartnern «wir eltern» und «Grosseltern» sowie den jeweiligen Destinationspartnern und dem Verband Schweizer Wanderwege als Fachpartner.

VERBLEIBENDE VERANSTALTUNGEN 2024

Sa, 10. August	Schwarzsee FR
Sa, 17. August	Sörenberg LU
So, 25. August	Stoos SZ
So, 1. September	Sarn-Heinzenberg GR
So, 8. September	Amden SG
So, 15. September	Toggenburg SG
So, 6. Oktober	Maggiatal TI



DOWNLOADBEREICH FÜR MEDIEN

Bildmaterial zur Coop Familienwanderung in Bruson sowie zu der Veranstaltungsreihe allgemein finden Sie [hier](#) zum Downloaden.

Bitte beachten Sie das Copyright © Coop Familienwanderung.

KONTAKTPERSONEN

Patricia Cornali

Verantwortung Verbandskommunikation, Schweizer Wanderwege

T 031 370 10 34 | patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch

Kristina Kolossoff

Senior Projektleiterin Marketing und Kommunikation, Hotz'n'plotz Entertainment

T 079 899 66 90 | kolossoff@hotznplotz.ch

VERBAND SCHWEIZER WANDERWEGE

Wandern ist die beliebteste Sportaktivität der Schweizer Bevölkerung. Dafür steht ein Wanderwegnetz von über 65 000 Kilometern zur Verfügung. Es verbindet die schönsten Landschaften der Schweiz – vom Naherholungsgebiet bis zum alpinen Gebirge. Dieses weltweit einzigartige Angebot gehört zu den Erfolgen des Verbands Schweizer Wanderwege mit seinen 26 kantonalen Wanderweg-Fachorganisationen.

Seit 1934 setzen wir uns für attraktive, sichere und einheitlich signalisierte Wanderwege ein. Zu unserer Arbeit gehören die Planung und die Qualitätssicherung der Wanderwegeninfrastruktur im Auftrag des Bundesamts für Strassen (ASTRA). Die Grundlagen dafür sind in der Bundesverfassung verankert. Als Fachexpertinnen und Fachexperten informieren und inspirieren wir ein breites Publikum mit Wandervorschlägen, Events und Wanderpublikationen. So fördern wir das Wandern als naturnahe Freizeitbeschäftigung und als Beitrag zur Gesundheitsvorsorge. Ebenfalls setzen wir uns auf politischer Ebene für das Wanderwegnetz ein.

Diese Leistungen können wir dank dem Engagement von 2000 Freiwilligen sowie der finanziellen Unterstützung von Gönnerinnen und Gönnern, Mitgliedern und Firmen erbringen.



www.schweizer-wanderwege.ch



[@schweizerwanderwege.ch.rando](https://www.instagram.com/schweizerwanderwege.ch.rando)



[/SchweizerWanderwege.SuisseRando](https://www.facebook.com/SchweizerWanderwege.SuisseRando)



[/SchweizerWanderwege](https://www.youtube.com/SchweizerWanderwege)



blog.wandern.ch